

Der weitere Verlauf des Jubiläums

Am Sonntag vormittag war der Hauptplatz voll Menschen. Nach dem Festzug, an dem sich folgende Wehren beteiligten: Seegraben, Preblau, Lebring, St. Magarethen, St. Leonhardt, Zeltweg, Deutsch-Feistritz, Krems, Köflach, Lanowitz, Bärnbach, Glasfabrik Voitsberg, Glasfabrik Köflach, Stallhofen, Piber, Söding, Hallersdorf, Oberdorf, wurde vor dem Rathaus Aufstellung genommen. Zu den Ehrengästen vom Vorabend gesellte sich Landesfeuerwehrkommandant Malissa, ferner der Bezirksfeuerwehrkommandant Lecht von Leibnitz, Sachbearbeiter und Brandmeister Sieder von der Landesfeuerwehrschule, sowie Abschnittskommandant Amreich aus Söding.

Nach der Begrüßung durch Wehrhauptmann Duschek und den Ansprachen des Bürgermeisters Klümel, Bezirksfeuerwehrkommandanten Mayer, sprach Landesfeuerwehrkommandant Malissa der Stadtfeuerwehr seinen Glückwunsch zum Jubiläum aus und heftete dem Ehrenhauptmann Georg Weber für seine Verdienste in 60jähriger Zugehörigkeit zur Wehr Voitsberg die höchste Auszeichnung der Feuerwehr, das Goldene Leistungsabzeichen, mit herzlichem Glückwunsch an die Brust. Der Gechrite wurde von allen Seiten herzlich beglückwünscht. Die Schauübung der Stadtfeuerwehr am frühen Nachmittag zeigte die wirklich blitzschnelle Löschkraft der Wehr, in erster Linie mit ihrem Tanklöschwagen, der nach 1,17 Min. aus zwei Strahlrohren Wasser auf das wachende Brandobjekt warf. In zwei Minuten später bekam er Unterstützung durch weitere sechs Strahlrohre.

Diese prächtig verlaufene Schauübung fand lobende Anerkennung. Leider kam kurz nachher auch Wasser aus den Wolken. So hübsch zum Volksfest gestaltete Georg-Weber-Platz konnte nicht mehr zum Schauplatz fröhlichen Treibens werden. Wohl aber war der Volksheimsaal dann bis zum Abend überfüllt und bei Konzert- und späterer Tanzmusik klang das Jubelfest unserer Stadtfeuerwehr doch heiter und beschwingt aus.

Gehr



Landes-Feuerwehrkommandant Malissa überreicht Ehrenhauptmann Weber das Goldene Feuerwehr-Leistungsabzeichen. Im Hintergrund Bezirkskommandant-Stellvertreter Bohmann und Abschnittskommandant Amreich. Fotos: Koren, Voitsberg

Danksagung der Stadtfeuerwehr Voitsberg

Im Namen der Wehr, des Wehr- und Festausschusses danke ich vor allem Herrn Bürgermeister Klümel und der Stadtgemeinde für die Förderung und Unterstützung unserer Jubiläumsfester, besonders für die Uebernahme des Ehrenscheues, wofür ich auch dem Bezirksfeuerwehrkommandanten Herrn Franz Mayer den besten Dank ausspreche.

Ich danke aber auch Herrn Stadtbaumeister Piuto, Herrn Spartassedirektor Rabitsch, der Firma Reininghaus und allen herzlich, die durch besondere Spenden unsere Jubelfeier unterstützten. Herzlichen Dank spreche ich auch den Ehrendamen aus, die dem Festausschuß beim Verkauf der Abzeichen behilflich waren, sowie auch dem Roten Kreuz für die Mitwirkung bei unserer Jubiläums-Schauübung.

Ferner danke ich allen Wehren, die unserer 80-Jahrfeier die Ehre ihres Besuches gegeben haben.

Nicht zuletzt auch mein persönlicher Dank als Wehrhauptmann dem Festausschuß und allen Kameraden, die mitgearbeitet haben.

Ignaz Duschek, Stadtfeuerwehrkommandant.